

Die Mobilen Familien- und Pflegedienste sind für Sie da!



Die Mobilen Familien- und Pflegedienste der Caritas Oberösterreich kommen zu Ihnen nach Hause, wenn Sie Unterstützung im Alltag brauchen.

Mobile Familiendienste:

Eine Mutter ist überlastet oder erkrankt, sie hat Schwangerschaftsbeschwerden oder braucht während oder nach der Geburt Unterstützung. In diesen oder anderen schwierigen Situationen ist die Familienhilfe der Caritas für Sie da, um Kinderbetreuung und Haushalt zu übernehmen oder Sie darin zu unterstützen. Die Dienstleistung wird als Kurzzeit- oder Langzeithilfe angeboten. Der Tarif ist sozial gestaffelt.

Information: Caritas Oberösterreich, Mobile Familiendienste
Teamleitung Mobile Familienhilfe: Tel.: 07289 20 998-25 71

Mobile Pflegedienste:

Ein älterer Mensch möchte auch im Alter in seiner vertrauten Umgebung leben, braucht aber bei vielen kleinen Handgriffen Unterstützung. Ob Hilfe im Haushalt, bei der medizinischen Versorgung oder bei der Körperpflege – die Caritas-Mitarbeiter*innen unterstützen Sie dort, wo Sie diese Unterstützung benötigen.

Information: Caritas Oberösterreich, Mobile Pflegedienste, Rohrbach
Teamleitung Mobile Pflegedienste: Tel.: 0676 87 76 25 73
www.mobiledienste.or.at